



federación de sanidad y sectores
sociosanitarios de Castilla y León

te informa de ...

ccoo informa 7 ccoo informa 7 ccoo informa 7 ccoo informa 7 ccoo informa 7

Nueva dirección general para investigación **Propaganda o despilfarro?**

El gerente regional de Salud anuncia una nueva dirección general en Sacyl

16 de febrero de 2016

Es necesario crear una dirección general de **Investigación, innovación y resultados en salud** cuando existe otra de **Investigación, innovación e infraestructuras**?

Mientras esta consejería dedica grandes esfuerzos al **ahorro en recursos** materiales y humanos, que **sobrecargan el trabajo diario de los profesionales**, sigue creando nuevas estructuras y nuevos puestos de cargos directivos, contradiciendo así los discursos del consejero que en sus dos tomas de posesión **prometió suprimir estructuras duplicadas** y adelgazar así la consejería.

CCOO manifiesta su **oposición** a la creación de nuevas estructuras directivas mientras **los profesionales y la población se siguen viendo afectados por recortes y sobrecargas** que conllevan deterioro de la calidad asistencial.

Anunciar esta nueva creación puede entenderse o bien como **simple propaganda en el mejor de los casos**, puesto que ya existe una dirección con esas competencias, o un **despilfarro si realmente se trata de crear la dirección**.

**APOYA LAS PROPUESTAS DE CCOO
DEFIENDE TUS DERECHOS
AFÍLIATE A CCOO**

**SOMOS TU FUERZA, SOMOS COMISIONES OBRERAS
SOMOS TU SINDICATO**